

Ausbildungsstart in den Villen Aura und Terra

Anfang Juli wurden die sechs neuen Auszubildenden durch Barbara Klose, Leiterin der Villa Aura und Villa Terra, Premiumlebenswelten für Menschen im Alter, mit einer kleinen Zuckertüte begrüßt. In einer Informationsveranstaltung wurde das Ausbildungskonzept und das Leitbild von Projekt 3, welches ganz unter dem Motto „Liebe leben“ steht, vorgestellt.

Ab dem 1. August werden die Azubis ihre Ausbildung zum Altenpfleger beginnen. Dabei lernen die Auszubildenden nicht nur in einer Einrichtung, sondern es wird nach jedem Ausbildungsjahr zwischen Villa Aura und Villa Terra gewechselt. So lernen unsere Azubis die Arbeit mit älteren Menschen, aber auch mit behinderten Menschen und mit Menschen mit Suchthintergrund kennen. Während der dreijährigen Lehrzeit stehen den Auszubildenden in jedem Haus zwei Mentoren mit Rat und Tat zur Seite.

Derzeit lernen in beiden Häusern 25 Auszubildende. In diesem Jahr erhielten zwei Azubis, nach bestandener Prüfung, einen Arbeitsvertrag als examinierter Altenpfleger.

Die Villa Aura und die Villa Terra sind Einrichtungen des gemeinnützigen Trägers Projekt 3 gGmbH. Seit 2002 leben in der Villa Aura 60 ältere, pflegebedürftige Damen und Herren. Die Villa Terra wurde 2010 eröffnet und bietet 44 Menschen mit unterschiedlichen Erkrankungen – Menschen mit einer geistigen Behinderung, einer Behinderung infolge Sucht oder einer Demenz - ein neues Zuhause. Nähere Infos unter www.projekt-3.de.

